

“FELICIANO ES UNA PERSONA QUE SABE DOMINAR SUS EMOCIONES”



*En la imagen, la alcaldesa de Portillo, Alicia López. Abajo, el humorista toledano Carlos Catalino, que ha actuado en las fiestas del pueblo.*



*Feliciano López dió el pregón de Portillo antes de marcharse a Japón para disputar un torneo.*



*El tenista recibió numerosas muestras de afecto de la gente. Sus padres son de Portillo y sus abuelos viven en la localidad.*



Víctor se dirigían por las calles del pueblo a ver a sus abuelos paternos, que viven en una residencia de la localidad. Algunos residentes le decían a los abuelos de Feliciano: “¡éste es el tenista!”.

Y es que los éxitos de Feliciano López se siguen mucho en este lugar y en todo el pueblo. Cuando ganó aquel mítico partido a Argentina en la Copa Davis, por el pueblo se oyó la siguiente frase: “Portillo 1-

Argentina 0”.

En la plaza del pueblo les estaba esperando la alcaldesa de la

localidad, Alicia López, quien está muy orgullosa de la vinculación de Feliciano con Portillo. □

## Una cadena de TV graba un documental sobre su vida

**A** Feliciano le seguía por Portillo un equipo de periodistas que grababa todo lo que hacía. Dos cámaras de TV y una periodista estaban muy atentos a todos sus movimientos.

Eran profesionales del Canal Bio, al que se le llama también “la televisión de las celebridades”. Estaban realizando un documental sobre la vida del tenista toledano que se emitirá en la primavera de 2011.

Durante una semana, estos periodistas han seguido a Feliciano por todos los rincones. El 20 de septiembre cumplió 29 años y celebró su aniversario en Pozuelo (Madrid), en casa de un amigo. El equipo de Canal Bio estuvo tomando imágenes de la fiesta,

a la que acudieron personajes muy conocidos del deporte español.

Eso sí, no han filmado nada relacionado con la intimidad de Feliciano, espacio que el tenista defiende con ahínco, especialmente porque sus relaciones sentimentales son objeto de un exhaustivo seguimiento por parte de la prensa del corazón. Y más desde que una exnovia, María José Suárez, fuese a un programa del corazón a revelar detalles de su relación.

Feliciano López vive totalmente ajeno a este mundo, aunque la prensa del corazón asegura que es un personaje que suscita interés entre la gente, especialmente entre las mujeres, algo que atribuyen a su espectacular físico.